

ULTIMA HORA EN ABC ★ ULTIMA HORA EN ABC

**EL PRESIDENTE SUAREZ FUE INFORMADO ANOCHE DEL ASESINATO EN PAMPLONA**

**Martín Villa suspendió su viaje por Las Hurdes**

El presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, ha sido informado nada más conocerse la noticia del asesinato del comandante de la Policía Armada de Pamplona, según se ha informado a Europa Press en fuentes competentes.

Por otro lado, las mismas fuentes han precisado que el ministro del Interior, don Rodolfo Martín Villa, que se encontraba realizando un viaje por Las Hurdes (Cáceres), ha emprendido inmediatamente viaje de regreso a Madrid, donde llegará aproximadamente hacia las cuatro de la madrugada de hoy.

El inspector general de la Policía Armada, general de división don José Timón de Lara, ha salido hacia Pamplona nada más conocer la noticia.

El director general de Seguridad, don Mariano Nicolás, permanece en su despacho oficial. El director general ha declarado que la impresión que hay en estos momentos es que ha sido asesinado con una pistola Parabellum, y que el comandante iba de paisano realizando el habitual paseo que hacía todos los días antes de regresar a su domicilio.

Preguntado sobre lo que podía suponer este asesinato para el actual momento político español, el señor Nicolás García dijo que como director general de Seguridad que era tenía que opinar en representación de la seguridad del Estado, y no de la política del Gobierno, ni de los grupos, y añadió que personalmente le parecía que «esto no es precisamente lo que ayuda a construir el orden, la paz y la democracia que queremos, ni una respuesta congruente con las medidas que el Gobierno ha tomado».

**«TERRIBLE TRAUMA PARA EL PUEBLO NAVARRO»**

Pamplona, 26. (Europa Press.) El gobernador civil de Navarra, don Ignacio Llano Cifuentes, ha declarado esta noche, en relación con el asesinato del comandante jefe de la Policía Armada de Pamplona, «que estamos poniendo todos los medios posibles para capturar al comando asesino, y poco más puedo decir en estos momentos».

El señor Llano añadió que esperaba que el pueblo navarro comprendiese que estas cosas no se solucionaban chillando, sino actuando.

Afirmó que el asesinato del comandante Imaz supone un «terrible trauma para el pueblo navarro». Preguntado por su estado de ánimo en estos momentos, el gobernador civil dijo que era de «absoluta tranquilidad y la de todas las fuerzas, haciendo las cosas con una serenidad enorme, aunque muy pesados».

**ENCONTRADO EL COCHE ROBADO POR LOS ASESINOS**

Pamplona, 27 (madrugada) (Europa Press.) El coche utilizado por los asesinos del comandante Imaz, un Simca 1.200 blanco, matrícula SS-5996-D, ha sido encontrado abandonado poco después de cometerse el asesinato, en un lugar apartado de Pamplona.

Funcionarios especializados en cuestiones digitales están estudiando el citado vehículo. El automóvil había sido robado a su propietario en el mediodía de ayer.

**REPULSA DE ALIANZA POPULAR**

Bilbao, 26. (Cifra.) Alianza Popular de Vizcaya, mediante un comunicado de su oficina de Prensa, repudia el asesinato cometido en Pamplona en la persona del comandante Imaz.

Al mismo tiempo, A. P. hace un llama-

miento al Gobierno y fuerzas políticas para que se tomen medidas que imposibiliten nuevos asesinatos «y por tanto la ulsterización del Reino de Navarra».

El comunicado termina expresando a los familiares del señor Imaz y al Cuerpo de la Policía Armada el dolor y repulsa de Alianza Popular.

**CARRERA ENTRE POLICIA ARMADA EJERCITO DE TIERRA**

Pamplona, 27, madrugada. (Europa Press) Don Joaquín Imaz, comandante de la Policía Armada, asesinado en la noche de ayer en Pamplona, nació en esta capital en el mes de septiembre de 1927.

Cuando ostentaba el empleo de teniente estuvo destinado en la Policía Armada de Santa Cruz de Tenerife, pasando, al ascender a capitán, al Ejército de Tierra, en el regimiento de Infantería América número 66, de Pamplona; al ascender a comandante estuvo destinado en la guarnición de las Fuerzas de Policía Armada de San Sebastián, donde permaneció año y medio.

En Pamplona llevaba desde el mes de agosto de 1974, como comandante jefe de la Policía Armada de la capital navarra. Estaba casado y tenía una hija de ocho años.

**MAGNIFICO SOLAR**  
 PARA CONSTRUIR 4.000 m<sup>2</sup>  
 DE OFICINAS  
 Fachada avenida Córdoba, en su comienzo. Entrada también por Antonio López  
 Información: Teléfono 455 21 02

**Buscamos**  
**SOCIO CAPITALISTA**  
 con aportación mínima de 6.000.000 ptas. para implantación de negocio de gran rendimiento y porvenir  
 Interesados comunicar con Sr. PUIG, teléfono 262 54 31-32, o por escrito a: Castelló, 109, 2.º - MADRID (6)

**SE VENDEN**  
**TRES ULTIMAS PLANTAS**  
**EDIFICIO INDUSTRIAL**  
**ALTAO II**  
 Hermanos García Noblejas, 41  
 Plantas diáfanos de 1.100 m<sup>2</sup>  
 Información: Tels. 457 88 09 y 259 37 85

**INGLES 8 SEMANAS**  
 PLAZA ESPAÑA  
 TELEFONO-242 3900

**EN LA RESIDENCIA LA PAZ FALLECIO EL GUARDIA CIVIL AMETRALLADO EN SAN RAFAEL**

Madrid, 26. (Cifra.) Ha fallecido a última hora de la tarde de ayer don Antonio Tejero Verdugo, número de la Guardia Civil de Tráfico, que fue ametrallado el pasado día 12 de noviembre en la carretera de San Rafael.

Como es sabido, el señor Tejero ingresó en la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social La Paz tras sufrir la agresión por parte de unos desconocidos, donde ha permanecido hasta producirse su fallecimiento.

En el mismo día de su llegada a La Paz el señor Tejero fue internado en la Unidad de Vigilancia Intensiva, de la que no ha podido salir con vida.

El guardia civil muerto tenía veintisiete años y era natural de Salamanca. Estaba casado con doña Pilar Santos del Río, que en la tarde del atentado se encontraba internada en la misma Residencia La Paz, donde ha dado a luz el segundo hijo del matrimonio, mientras su marido se debatía entre la vida y la muerte.

**MANIFESTACION DE MINUSVALIDOS EN MADRID**

Alrededor de cuatro mil personas, un tercio de las cuales eran minusválidos, participaron ayer tarde en una manifestación autorizada por el Gobierno Civil y organizada por las Asociaciones Auxilia, Fráter y Minusválidos Unidos, como cierre de la «Semana de mentalización sobre la problemática del minusválido».

Los manifestantes —informa Logcs— invirtieron casi dos horas en recorrer menos de quinientos metros por la calle Atocha (desde la estación de Metro de Antón Martín hasta la plaza Mayor). Portaban numerosas pancartas y proferían gritos como «Los minusválidos somos ciudadanos», «Queremos justicia, no caridad», «Rampas en Madrid», «Queremos transportes adaptados», «Todos a la escuela», «Trabajo, sí; pensiones, no» y «Partidos, cumplid lo prometido».

**BRUSELAS: EN EL PRIMER ASALTO EVANGELISTA PUSO "K.O." A COOPMAN**

Bruselas, 26. (Aflil.) Ante el asombro de los 8.000 espectadores del Forest National, de esta ciudad, algunos de los cuales aún ni se habían sentado en sus localidades, Alfredo Evangelista ha retenido su título de Europa de los grandes pesos al derrotar por «k.o.» en el primer asalto al belga Jean Pierre Coopman.

La verdad es que muchos aficionados se han quedado sin ver el combate y, lo que es peor, sin ver boxear a Evangelista, pese a los altos precios pagados por las localidades. Algo más de dos minutos y medio, eso sin contar los diez segundos que escuchó Coopman en el suelo, y que el árbitro, el italiano Ameletto Bellagamba, contó muy rápidamente, sin duda porque vio al púgil belga en muy malas condiciones.

Veintifun golpes bastaron a Evangelista para acabar con su rival. Evangelista se mostró en el poco tiempo que duró el combate como un bravo boxeador. Fue en todo momento hacia adelante, desbarató completamente la cerrada guardia del contrincante a base de «crochets» de izquierda y directos de derecha.

**BALONCESTO**

Resultados de los encuentros jugados ayer:

- Askatuak, 96; Granollers, 85.
- Barcelona, 102; Estudiantes, 67.
- Cotonificio, 87; Pineda, 86.
- Mataró, 86; Juventud, 101.